



春闘いよいよ山場

2017春季生活闘争は最初のやマ場を迎える。すべての働く者の「底上げ・底支え」「格差是正」を実現する行動を、全国各地で実施しています。連合長崎

でも3月4日(土)10時30分から江戸町公園で1,500名程参加し総決起集会が実施されました。終了後長崎市公会堂前までアモ行進が執り行われました。

連合諫早・島原地協もまた、3月2日(木)島原プロックで19時から島原市労働者会館で学習会を実施しました。

また、3月7日(火)

連合諫早・島原地協、島原プロックは2月20日(月)、島原市・南島原市・雲仙市へ田尻議長と岩永事務局長、それぞれの市職の委員長と特別執行委員や各市の市議会議員と連携し、「2016年度政策・制度要求書」を提出しました。連合諫早・島原地協より入江事務局長も帯同しました。

各市へ14分野・19項目について要求し、回答期限を3月中旬としています。諫早市政策要求書提出においては、選挙の関係で、現在調整中です。

島原半島3市へ政策制度要求



は諫早市高城会館で諫早地区総決起集会、15日(水)には島鉄労組前広場にて島原地区総決起集会が実施されます。

中小企業で働く仲間や非正規雇用の仲間をはじめ、すべての働く者の待遇改善、賃金・労働条件の改善はもどより「長時間労働撲滅」は環境整備に不可欠なものであり、クラシノソコアゲでハッピーライフ実現に向け、社会へ強く発信していくかなければなりません。

連合長崎、及び連合諫早・島原地協の推薦候補者の各陣営の事務所開きが、各地で開催されています。



田尻議長(右)が3市に対して政策制度要求書を提出。写真は上から順に島原市、南島原市、雲仙市

發行・運営会社
諫早市労働組合連合会
発行責任者:八工良美
住所:諫早市宇摩町30-30
電話:0957-21-2575

各陣営事務所開き

諫早市長・市議選



松永隆志 62歳・無職
元職 自治労 現3期 基幹労連



林田保 68歳・民進
元職 自治労 現3期 基幹労連



田中哲三郎 53歳・無職
現3期 組織外



まずは諫早市首長選に推奨している、宮本明雄市長予定候補者は、2月18日(土)栗面町において事務所開きが祭事等多くの来賓者と参加者の中実施されました。



また市議会議員、連合長崎、諫早・島原地協予定候補者の3名の事務所開きも多く多くの参加者の下実施されました。松永隆志予定候補者(元)2月5日(日)福田町、田中哲三郎予定候補者(新)2月7日(火)上野町、林田保予定候補者(現)2月26日(日)平山町にて

それぞれ事務所が開設しました。残す時間も残り僅かとなり、各陣営と各構成組織は、各組合員への周知徹底お願いします。また少数组成組織の最後までの頑張



永たかしきを支えます集い
各陣営で事務所開きや集会が開かれています

在日米軍基地の整理縮小を

大分県日出生台に全国から4809人が集まつた(諫早島原地協38人含む)



連合は、世界平和のために「在日米軍基地の整理縮小」「日米地位協定の抜本見直し」に取り組む方針を掲げています。連合九州ロック連絡会は、この方針に基づく「連合平和運動」を追求していくために、「連合方針を逸脱するものでない以上、地方の運動課題については、地方段階で協議し、決定・実施することも必要であり、地方から発信し連合全体の運動に拡げていくことも、連合運動である。」と考

え、純然たる連合九州ロック連絡会主催の集会を日出生台の地で開催してきました。また、九州防衛局長に対する「米軍による日出生台実弾射撃訓練に対する要請」も併せて実施しています。今年は『在日米軍基地の整理・縮小』と『日米地位協定の抜本的見直し』を実現する1・28日出生台集会が、1月28日(土)大分県玖珠郡玖珠町玖珠川河川敷で開催されました。参加者は全体で4,809人、連合長崎・森各協より121人、内諫早・島原地協38人が参加しました。

力一生懸命

2016年10月1日(土)~2017年4月30日(日)まで

【お問い合わせ先】



- 九州うきん諫早支店
TEL: 0957-22-2288
- 九州うきん島原支店
TEL: 0957-62-2248

住まいの備えは全労済の
住まいの共済で安心。



保障のことなら 全労済

全労働者共済生活協同組合連合会 ZENROSAI NEWS

【お問い合わせ先】

- 長崎支所 長崎市宝栄町3番15号
- TEL(095)864-7144 ■FAX(095)862-8127
- 諫早地区担当:木村有希/島原地区担当:増田晴香



ニバレーで親睦深める

諫早地区労働者福祉協議会では、労働者の親睦と連帯を深めるために、昨年実施できませんでした、ソフトバレー大会(ソフトバレーボール)を2017年3月12日(日)10時より諫早市中央体育館(内村アリーナ)で開催しました。



泰陽対市労連の白熱する試合



各単組から9チーム77名が参加しました



なつており、本年度も多くの参加者の下実施されました。泰陽男女関係なく9チーム70名近く参加頂き、ひと時の楽しい時間を共有することが出来ました、諫早地区労働者の中には、諫早市労連Bチームで優勝した泰陽Aゼンゼンが優勝、準優勝に諫早市労連Bチームで貢献。3位泰陽Aゼンゼンでした。次年度も企画しますので、多くのチームが参加できるよう、日程等を調整します。